

Chicos del paraje La Paz disfrutaron de la pileta

Escrito por Administrador

Lunes, 20 de Enero de 2014 00:00

{besps}deporte20012014|width=215|height=161{/besps}

Nuevamente, a través de la Dirección de Deporte de la Municipalidad de Roque Pérez, niños de la EP N° 4 del paraje La Paz disfrutaron una jornada a pleno sol y pileta en las instalaciones de "Tío Teno", invitados por la colonia del CEF N° 118, sede del programa escuelas abiertas en verano.

Los chicos disfrutaron junto a los alumnos de la colonia, no solo de la pileta y el sol, además compartieron un picnic y las actividades de la sede. Alrededor de las 11:30 hs. retomaron el camino a La Paz, esperando la próxima visita.